

Pressemitteilung

Nr.: 03/2020

Berching, den 16.01.2020

Auskunft erteilt: Veronica Platzek
Telefon: 08462/205-51
E-Mail: platzek.veronica@berching.de
Presseverteiler: regional

Trendtüren setzt europaweit auf höchste Qualität

52 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sind am Standort in Pollanten beschäftigt und kümmern sich um die Wünsche ihrer Kunden, wenn es um Haustüren geht. Bei einem Firmenbesuch bedankt sich Bürgermeister Ludwig Eisenreich für die Standorttreue des Ausbildungsbetriebs, der seit dem Jahr 2012 in Pollanten seinen Sitz hat.

Das Angebot ist vielfältig und reicht von sehr modernen bis hin zu traditionellen Modellen. Nahezu alle Ideen können umgesetzt werden. „Man reagiert auf die Planungen der Architekten und entwickelt so zielgerichtet für den Kunden Lösungen“, berichtet der Inhaber und Geschäftsführer Richard Burger und präsentiert Bürgermeister Ludwig Eisenreich eine drei Meter hohe Tür, die von den Profis in Pollanten selbst entwickelt wurde. Auch die Verwendung unterschiedlicher Materialien liegt voll im Trend: Eine mit Stein verblendete Tür sorgt für neugierige Blicke, eine von außen sichtbare Holztür erscheint innen im modernen zeitlosen Design. Das Zusammenspiel von neuen Technologien und individuellem Design spricht für den Erfolg der Firma, sodass auch so manch prominenter Kunde bei Trendtüren ein und aus geht.

Burger beschäftigt Schreinermeister, Schreiner und Schreinerhelfer, Holztechniker und Bürokaufleute – ein Mix von Fachkräften, der ein perfektes Zusammenspiel ergibt. Für 2020 hat sich Burger zum Ziel gesetzt in der näheren Region bekannter zu werden, um auch vor Ort die Kundenwünsche erfüllen zu dürfen.



Bildunterschrift: Bürgermeister Ludwig Eisenreich und Geschäftsinhaber Richard Burger im Ausstellungsraum der Firma Trendtüren

Bildquelle: Veronica Platzek